

NEWS

Akankah Yuri Kemal Fadlullah Maju di Pilkada Begini Jawabannya

Helmi M. Fadhil - BELTIM.NEWS.OR.ID

May 9, 2024 - 09:50



BELITUNG TIMUR - Pertanyaan di masyarakat apakah Yuri Kemal Fadlullah akan maju pada Pemilukada Belitung Timur dan pemilu Gubernur Bangka Belitung masih menunggu kepastian komunikasi koalisi antar parpol untuk mengusung satu pasang calon menuju kontestasi Pilgub maupun Pilbup tahun

2024 ini.

Dikatakan Yuri Kemal Fadlullah untuk maju di Pilkada ini masih dalam proses untuk mengkonversikan Pilkada baik Pilkada Kabupaten Belitung Timur maupun Pilkada provinsi di Gubernur, memang sementara melihat kondisi Kabupaten Beltim peroleh 4(empat) kursi butuh koalisi dengan partai-partai politik.



"Pilkada Kabupaten Belitung Timur maupun Pilkada provinsi sementara kita melihat kondisi, mungkin juga saya dicalonkan sebagai salah satu calon Bupati Belitung Timur, nah kemudian juga sekarang ini ada kesempatan untuk maju pada Pilkada di Gubernur, insyaallah kita lihat karena memang sekali lagi politik ini kan dinamis berproses bagaimana kita membuat suatu formulasi untuk memenuhi tiket pencalonan baik sebagai Bupati maupun sebagai Gubernur ataupun Wakil Gubernur" ujar Yuri kepada awak media usai acara halal bihalal di DPC PBB Beltim, Rabu (8/5/2024).



Menurut Yuri jika di lihat juga konspirasi sekarang pemilu ini juga menimbulkan komplikasi lanjutan di mana mungkin sebagai partai politik bisa mendukung calon yang sama berkoalisi yang sama dengan partai yang sama di provinsi namun berbeda koalisi dengan di Kabupaten itu juga harus difikirkan sebagai partai politik bagaimana mekanismenya.



" Kami juga sebagai orang-orang partai ini kan orangnya cuma ini (4 kursi-red) yang memang kita harus komunikasikan, kemarin kita ini juga pendaftaran ini kan sebagai salah satu apa ya mileston pertama lah langsung pertama ketika kita akan melakukan komunikasi politik" jelas Yuri

Yuri mengatakan bahwa dengan mendaftar itu ada sesuatu hal yang konkret yang kita mau bicarakan dengan partai politik salah satu tugas tentunya model ke depan bagaimana mengkomunikasikan yang baik.



"Bagaimana kita membuat formasi partai politik yang baik dan siapa yang akan menjadi calon-calon" kata Yuri.

Kemudian juga dikatakan Yuri Kabupaten Belitung Timur maupun di Provinsi Bangka Belitung secara kepartaian dari Partai Bulan Bintang telah mengamanatkan dirinya namun semua itu masih tahap komunikasi politik dengan partai untuk berkoalisi.



"Untuk maju baik di Pilkada Gubernur wakil Gubernur dan Pilkada Belitung Timur sebagai Bupati kita lihatlah ke depannya seperti apa karena sekarang kami kursi ini kan belum dapat (satu fraksi-red) untuk memutuskan, namun kalau misalnya sekarang kami memutuskan kami belum ada kawan (koalisi-red) mudah-mudahan dengan adanya statement ini masyarakat itu yang selama ini bertanya apakah pak Yuri Kemal Fadlullah akan maju, jawabannya adalah kita akan maju insyaallah PBB akan maju di Pilkada 2024, baik untuk di Gubernur ataupun di Bupati" ujar Yuri dengan tegas (HMF).